



SACACORCHOS

- Los defensores en redes sociales de la 4T han tenido que trabajar horas extras este sexenio, además de utilizar sus seguros de gastos médicos para comprar alguna medicina para paliar los corajes.
- El día de la toma de posesión, la imagen de la presidenta besando la mano de Manuel Velasco fue negada y la oposición culpada, pero en la siguiente mañanera Sheinbaum dijo que así saludaba.
- Vino el episodio de la reforma para prohibir el nepotismo electoral y de inmediato se sumaron a apoyar la iniciativa, teniendo que callar cuando en el Senado se le cambió la fecha de entrada en vigor y todo lo que eso implicó.
- Lo que pasó en el Zócalo, con la omisión de atender la llegada de la presidenta, también fue negada y, de nuevo, la oposición culpada, pero aparecieron las disculpas y otra vez a tragar sapos.
- Otro tema es un artículo de conocida analista pro4T, quien para rebatir las críticas por el aumento de la corrupción publicó un artículo en el que la conclusión es que ésta siguió igual el sexenio pasado.
- Qué difícil es defender a la 4T.